

## Einschulung

*Eine aufregende Angelegenheit.*

TEXT: Volker Georg  
BILDER: Volker Georg



Einen aufregenden Tag mit vielen Fragen erlebten unsere neuen Fünftklässler/innen bei der Begrüßung am ersten Schultag: Kenne ich schon jemanden? Sind die Klassenlehrer/innen nett? Welche neuen Fächer habe ich? Was ist für die ersten Schultage geplant? Wie sieht mein Klassenraum aus?...



Aber auch für die Erwachsenen – die Eltern, Verwandten und auch die Lehrer/innen – war die Begrüßungsfeier eine spannende Angelegenheit: Wichtige Ansprechpartner/innen wurden genannt, Abläufe erklärt, Kommunikationswege aufgezeigt und vieles mehr.



Unterstützt wurden die Verantwortlichen des Neuen Gymnasiums dabei durch Eltern- und Schülervertreter/innen. Für einen passenden musikalischen Rahmen mit dem Schwerpunkt auf Filmmusik sorgte die Bläserklasse 7b unter der Leitung von Herrn Tellmann. Das Catering übernahm die Klasse 6d unter Mitwirkung zahlreicher Kinder und Eltern.



Viele fröhliche und entspannte Gesichter zeigten am Ende des Vormittags, dass die wichtigsten Fragen beantwortet wurden und sich die erste Anspannung gelöst hatte.